

ALIMENTOS

Gruma invertirá 50 mdd en su planta de Rusia

Gruma, el mayor fabricante de harina de maíz del mundo, invertirá 50 millones de dólares para la construcción de una planta en Rusia hacia los próximos dos años. En la colocación de la primera piedra, el director general de la empresa, **Juan González Moreno**, dijo que el complejo ubicado en un parque Industrial de la ciudad

de Stupino Quadrat, región de Moscú, cuenta con capacidad para producir 31 mil 500 toneladas de producto anualmente. El empresario mexicano detalló que la planta dará trabajo a 250 personas y producirá tortilla de trigo, wraps, tortilla de maíz y frituras de maíz. Las ventas del grupo en el mercado ruso crecieron a tasas superiores al 15 por ciento anual, gracias a la aceptación de los productos, tanto en el canal de restaurantes como en el de autoservicios, indicó.

—Redacción



CAPTÁN. CEO de Gruma, Juan González, con el gobernador de Moscú, Andrei Vorobiev.

